

En route pour le National

**EN
BREF**

VIRGINIE HEYER La liste libérale-radical n'est pas encore définitive. Mais la députée-maire de Perrefitte y figurera à coup sûr. Pour donner une visibilité au Jura bernois, mais pas que...

PAR PIERRE-ALAIN BREZIKOFER

Déjà (hyper)active à l'échelon local, régional et cantonal, Virginie Heyer devrait inévitablement figurer en bonne place sur la liste que le Parti libéral-radical bernois est en train de composer pour les élections nationales de l'an prochain. Sa publication n'aura toutefois pas lieu ce soir, lors de l'assemblée des délégués, à Langenthal. Ainsi que la principale intéressée nous l'a confié, il manque encore quelques noms.



A l'échelon national, le PLR a pour objectif de dépasser le PS...

VIRGINIE HEYER
CANDIDATE AU CONSEIL NATIONAL



Virginie Heyer: de solides arguments en faveur de son élection au Conseil national. ARCHIVES

Du coup, pour la composition définitive, il conviendra de patienter jusqu'en janvier. Quant à Virginie Heyer, personne n'ignore son poids politique, y compris parmi ses pairs alémaniques. Une preuve? La députée-maire de Nidau Sandra Hess, qui sera désignée ce soir candidate des libéraux-radicaux bernois au Conseil des Etats, a demandé à la citoyenne de Perrefitte d'être sa marraine. Oui, une sacrée marque d'estime. «C'est donc moi qui la présenterai aux délégués», confirme l'intéressée. «Je suis très contente qu'elle ait pensé à moi. Je m'acquitterai de ma mission avec grand plaisir. Croyez-moi, Sandra Hess est une super candidate. C'est une personne très posée et réfléchie, très appréciée au sein du Groupe radical au Grand

Conseil, fort respectée dans tout le camp bourgeois et même plus loin.» La candidature de Virginie Heyer au Conseil national, dans tout ça? «Si je me présente, c'est aussi pour faire parler de ma région, de faire connaître le Jura bernois et, surtout, pour le mettre en avant.» Bien évidemment, celle qui appartient au premier cercle de la Fondation pour le rayonnement du Jura bernois profitera

de la campagne pour faire état de la montée en puissance de cette institution prometteuse. Institution qui devrait tout prochainement présenter une stratégie qui marquera les esprits. Comme présidente de Jura bernois. Bienne, la candidate assume la responsabilité des finances au sein du comité. Pour le moment, Virginie Heyer semble être la seule francophone bernoise à briguer un mandat au National. Du côté de la Bienne romande,

en effet, ni le faiseur de rois et de reines Willy Pauli, ni l'ancien président cantonal du PLR Pierre-Yves Grivel n'ont été en mesure d'avancer le moindre nom. Il faudra toutefois patienter jusqu'à janvier pour obtenir une réponse définitive et surtout une liste complète. Même remarque en ce qui concerne la liste Jeunes radicaux, qui devrait forcément contenir le nom de l'une ou l'autre jeune pousse francophone. Pour ce qui est de la stratégie du parti

bernois, rappelons qu'il compte actuellement deux conseillers nationaux. La première, Christa Markwalder, ne briguera pas de nouveau mandat. Résolument européenne, elle a même fait partie du NOMES. Tout le contraire de son collègue Christian Wasserfallen, qui, s'il se représente, est plus proche de l'UDC que des europhiles. De fer ou non. A l'heure où nous l'avons contactée, Virginie Heyer ne connaissait par encore les objectifs des libéraux-radicaux bernois. «Mais je pense que nous devons viser au minimum le maintien de nos deux sièges actuels. Un troisième ne serait pas pour me déplaire.»

Deuxième place visée

Occupé par Virginie Heyer, par exemple? Une fois de plus, la présence d'un élu ou deux provenant du Jura bernois dépendra avant tout de la mobilisation de la région même. Lors des précédents exercices, elle ne s'était pas vraiment distinguée à ce niveau, bien au contraire... Et à l'échelon national? Notre interlocutrice, qui était samedi à Berthoud à l'assemblée des délégués du parti suisse en compagnie des députés Pauline Pauli et Corentin Jeanneret – façon de préciser que les Romands bernois étaient plus présents que les Alémaniques –, a pris acte d'un objectif précis et solidement martelé.

«Le Parti libéral-radical a l'ambition de devenir la deuxième formation du pays et ainsi de ravir cette place au Parti socialiste», clame Virginie Heyer. Actuellement, le premier pèse un peu plus de 15% et le second un peu plus de 16%. Mais si les Verts divers continuent de monter, le vœu des radicaux pourrait bien se réaliser...

ARMÉE
Deux régionaux gradés

Trente et un officiers du canton de Berne ont obtenu une promotion au 1er octobre. Parmi eux, Christian Schöni, de Bienne, a été promu lieutenant-colonel et Mirko Dell'Anna, de Moutier, est passé major. **C-MPR**

TAVANNES
Nez rouge cherche des bénévoles

L'opération Nez Rouge Jura bernois, qui consiste à ramener le chauffeur d'un véhicule et ses accompagnants à domicile dans sa propre voiture en toute sécurité, recherche des bénévoles (chauffeurs, accompagnants ou téléphonistes). Les personnes intéressées sont invitées à participer à la séance d'information et de planification, le lundi 7 novembre à 20h15 au restaurant le Central à Tavannes. Plus d'infos au 078 618 68 04. **MPR**

LA NEUVEVILLE
De tout c(h)œur à la Blanche-Eglise

La chorale Evillard-Macolin sera en concert ce samedi 29 octobre à la Blanche-Eglise à 17h. L'ensemble est dirigé par Roberto Monti, avec Jacqueline Hirschi au piano et Yolanda Bachmann à la percussion et vibraphone. Il interprétera des chants sur le thème de la planète. **MPR**

BIENNE

Deux nouveaux visages au PSR



L'assemblée générale du PSR du 18 octobre a élu deux nouvelles vice-présidentes à la tête de la section. Il s'agit des conseillères de ville Ruth Kilezi et Josy Stolz. Cette nouvelle équipe reprend le flambeau, suite au retrait de Karim Saïd qui s'engagera désormais pour le PSR en tant que coprésident du PS biennois, et de Marie Moeschler qui continuera à s'engager pour le PSR et pour Bienne au sein de la section au Conseil de ville. Suite à deux années passées à la coprésidence du PSR avec Marie Moeschler, Hervé Roquet devient président de la section. L'assemblée a aussi nommé les deux députés au Grand Conseil, Samantha Dunning et Karim Saïd, pour la candidature sur les listes du PS cantonal bernois en vue des élections nationales de 2023. **C-MPR**

Un temps propice à parler de spiritualité

VALLON

Deux soirées et un après-midi en famille pour préparer la fête de Noël.

Le secteur Paroisses et Formation des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure et le Service de la pastorale des familles de l'Eglise catholique s'associent pour offrir aux parents et grands-parents deux soirées de réflexion et de partage pour entrer dans cette période de fête de Noël et un après-midi en famille. La première sera centrée sur l'importance de la spiritualité dans la vie familiale. La spiritualité, en quoi est-elle importante dans la vie familiale? Que peut-elle apporter à mon enfant?

Quel rôle joue-t-elle dans son développement personnel? La seconde parlera du sens de la fête de Noël.

Une troisième rencontre réunira parents et enfants pour entrer dans ce temps de Noël en confectionnant une couronne de l'Avent. Ce sera l'occasion de bricoler en famille et de vivre un temps spirituel autour d'un conte. Les soirées auront lieu le lundi 31 octobre de 20h à 22h à la salle de la paroisse réformée de Corgémont, le mercredi 9 novembre, de 20h à 22h, à la salle de la paroisse catholique de Courtelary et le samedi 19 novembre, de 14h à 16h30, à la salle de la paroisse réformée de Saint-Imier.

Infos et inscription sur www.refbejuso.ch/fi/formation ou formation@refbejuso.ch **MPR**

BIENNE

Dealer sous les verrous



La Police cantonale a arrêté, le 5 octobre dernier à Bienne au cours d'une action coordonnée, un présumé trafiquant de drogue. Une interpellation rendue possible à la suite d'une vaste enquête en lien avec des soupçons de trafic de stupéfiants, a fait savoir la police mardi. Lors de la perquisition de son domicile, les policiers sont tombés sur plus de cinq kilos d'héroïne. Les forces d'intervention ont également trouvé des produits de coupage, plus de 30 grammes de cocaïne et plusieurs milliers de francs en espèces (photo police cantonale bernoise), a indiqué mardi la police cantonale. Le dealer présumé, un homme de 23 ans, a été placé en détention. Il devra répondre d'infractions à la loi sur les stupéfiants devant la justice. **C-MPR**